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Anfrage 

der l\.b:;eordneten Dr. Gradischnik v Gärtner q Roppert 

und Genossen 

an den ~~~desminister für Land- und Forstwirtschaft 

hetref fend die \üldbach- und LaT:linenverbauung und den Schutzt~<3serbau in 

Kärnten. 

Kärnten ist ein traditionelles FrErrdenverkehrsland. Ll'l den letzen. Jahren 

hat sich nicht nur der Sarm:>...r"; I sondern auch der Winter fremdenverkehr 

erfreulich weiter entwickelt. Un diese erfreuliche Entdicklung fortsetzen 

zu können, aber auch um den läI".dlichen Raum für seinen ursprünglichen 

ZW2ck zu erhalten und auszubauen, ist es erforderlich, daß der t..;rildbach~ 

und LavlL.'1enverbauung sawie den Nasserschutz ein besonderer Stellenwert 

eingeräurrit wirdo 

Die unterfertigten Abgeordenten stellen daher an den Herrn ~Jndesminister 

für Iand- und Forstwirtschaft die nachstehenden 

Anfrageng 

1 .) t{elche leistungen wurden in den Jahren 1978 u..'1d 1979 vcm Bundesministerium. 

für Land- und Forstwirtschaft irn Bereiche der Lawinenverbauung sa..'li.e auf dem 

Gebiete des FlußrJaues in Kärnt~~ erbracht ? 

2.) \\'elche Projekte "l,1erden im Bereich der Nildbach- und Iawinenverbauung in 

Kärnten in der laufenden Legislatt~...riode geplant, ausgefilllrt bzw. fertiggestellt ? 

3.) '\01cheBaur~ßnahmen sind auf dem Gebiet des Flußbaues in Kärnten derzeit 

projd~tiert ? 
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